

La noche radiante del Señor Shiva

Sátsang de Siddha Yoga

en honor de Mahashivaratri

1 de febrero 2023

Querido lector:

Al haber llegado al final del primer mes del año nuevo, quiero compartir algo maravilloso que está por suceder en el próximo mes. Estoy segura de que esta invitación ayudará a impulsar tus resoluciones de año nuevo en tu compromiso con el Mensaje de Gurumayi Chidvilasananda para 2023.

Alrededor del mundo, en febrero se celebra el mes del amor. Y como siddha yoguis, *todos* amamos la presencia del Señor Shiva, quien es la encarnación de la Conciencia y representa al Adi Guru, el Guru primordial, la manifestación del Principio del Guru. Cada año, en Mahashivaratri, “la gran noche del Señor Shiva”, rendimos homenaje al Señor Shiva. En 2023, la celebración de Mahashivaratri será el sábado 18 de febrero.

Para honrar esta noche sagrada, te invito a participar en *sátsang* en la Sala Universal de Siddha Yoga. El *sátsang* iniciará a las 7:00 p. m. hora de Nueva York, el 18 de febrero, y será transmitido por video en vivo desde el Áshram Shree Muktananda. Quiero asegurarte que no importa la hora que sea en la parte del mundo en que te encuentres, si es de día o de noche, nuestra reunión en *sátsang* será un momento muy propicio para la adoración.

Las escrituras de la India nos dicen que en Mahashivaratri, los beneficios de nuestra adoración, y especialmente nuestra invocación al Señor Shiva por medio de la repetición del mantra *Om Namah Shivaya* se multiplica mil veces. Sin duda, he experimentado, y estoy segura de que tú también, el poder único de la fusión de nuestro enfoque, la fusión de nuestra intención, la fusión de nuestras voces,

cuando participamos en *sátsang* en la Sala Universal. Agrega a esto el poder especial de Mahashivaratri, quién sabe qué frutos pueden surgir de nuestra adoración, el efecto positivo que pueden tener en este mundo es ilimitado.

Saludos cordiales,

Meera Laube-Szapiro

